



«Ningún niño sin juguete en Tierra Santa»



Especialmente durante el período de Navidad, los niños de Tierra Santa han sido los primeros beneficiarios del apoyo dado a la Iglesia local por la Orden del Santo Sepulcro.

Esta Navidad seguramente será diferente a las que hemos vivido en los últimos años. Pero no será menos importante, y no estará menos enfocada en la solidaridad con los más necesitados, aunque sólo sea a través de pequeños gestos. La Lugartenencia de España Occidental ha lanzado la campaña solidaria «Ningún niño sin juguete en Tierra Santa» dirigida a Caballeros y Damas, pero también a los amigos de la Orden y a todas las personas de buena voluntad. Puede parecer una iniciativa pequeña comparada con los grandes proyectos, pero el objetivo es aportar calor y cercanía concreta a los niños de la tierra de Jesús en este año especialmente afectado no sólo por la crisis sanitaria sino también por la crisis económica.

(Enero 2021)